

Un cachorro triste en el refugio encuentra la felicidad cuando el bombero que lo rescató regresa para adoptarlo.

Muchos de nosotros preferimos apapachar a nuestros perros con cariño y amor, pero lamentablemente, también hay algunos propietarios de animales desagradables, y solo demuestra que ciertas personas nunca deberían estar cerca de los animales por su propia seguridad.

Uno de esos individuos es el dueño de Chunk, una hermosa perrita de tres meses que había perdido todo su vigor y vitalidad. Desde que nació, su dueño la maltrataba cruelmente. Después de tres meses, simplemente la abandonaron al borde de la carretera, encadenada a un árbol para que no pudiera escapar.



El pobre perro se quedó bajo la lluvia, absolutamente aterrorizado y presumiblemente preguntándose qué había hecho mal. Afortunadamente, el departamento de bomberos local descubrió al perro encarcelado, aunque fuera por coincidencia. Durante un frío día de octubre en Sacramento, un miembro del departamento logró salvar a Chunk justo a tiempo.

Estaban respondiendo a una llamada urgente y observaron al can de cuatro patas al borde de la carretera. Debido a que era una emergencia, la tripulación no podía simplemente renunciar de inmediato, sino que tenía que volver cuando se resolviera la llamada.

El duro clima fue especialmente difícil para ella, los bomberos aún recuerdan lo terriblemente que temblaba por el frío. El bombero Mike Thawley fue quien decidió tomar a la pequeña Chunk bajo su ala y llevarla de vuelta a la estación de bomberos. Mike y sus colegas hicieron todo lo posible por brindarle a esta desafortunada perra el amor y el cuidado que se merecía.

Como todavía se sentía tremendamente fría, lo primero que hicieron fue ofrecerle un baño caliente seguido de muchos abrazos y arrumacos de varios bomberos.



